
FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

NOMBRE CONSEJO /COMIJé Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 
LUGAR Sala de Juntas-Rectoría ACfA No. 05 de 2017 

FECHA 26-07-2017 HORA FIN 10:00 AM 

REUNIÓN ORDINARIA REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

,·: . 
CONVOCADOS/ ASISTENTES .. ' ' 

NOMBRE i ·•: '~;,·.: ~ :-U ·- .. t ., ,. ' 
CARGO/ROL '·: 

JAIME MÉNDEZ HENRÍQUEZ RECTOR (E) (1) 

MIGUEL A.GARCÍA BUSTAMANTE 
REPRESENTANTE COMUNIDAD 
UNIVERSITARIA (M) 

GABRIEL HERNANDO PINZÓN G. 
JEFE PLANEACIÓN SISTEMAS Y 
DESARROLLO (PRESIDENTE COMITÉ} 

CARLOS EDUARDO ORTIZ ROJAS JEFE OFICINA JURÍDICA (M) 
MIRYAM AMPARO GUTIÉRREZ C. JEFE DIVISÓN FINANCIERA (M) 

JULIO CESAR ORJUELA 
DECANO FACULTAD INGENIERÍA Y 
ARQUITECTURA (M) 

JOSÉ ORLANDO ESPITIA PROFESIONAL PLANTA FÍSICA (M) 

EUCLIDES GUTIÉRREZ VARGAS ASESOR RECTORÍA (1) 

RAFAEL BOLÍVAR ASESOR JURÍDICO EXTERNO ( 1) 

IVÁN FELIPE SILVA HENAO 
ARQUITECTO GERENTE DEL PROYECTO-
(1) 

JEFE DIVISIÓN SERVICIOS 
CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS ADMINISTRATIVOS Y RECURSOS FÍSICOS 

M: Miembro 
1: Invitado 

(SECRETARIA COMITÉ) 

OBJETIVO 
Socializar las actividades realizadas dentro del proyecto de la nueva planta física UCMC. 

ORDEN DEL DÍA 
1.Saludo Institucional 
2. Verificación del quórum 
3. Resultados de la tercera sesión del Comité de verificación. 

ASISTIÓ 
SI NO 

X 

X 

X 

X 
X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

4. Resultados de las mesas de trabajo con las diferentes entidades compromet idas en el fallo judicia l. 
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S. Adopción de ta reas y compromisos. 
6. Proposiciones y varios 

1. SALUDO INSTITUCIONAL 
DESARROLLO DE LA REUNION 

El Doctor Jaime Méndez Henríquez saludó a los asistentes a la sesión. 

2. VERIFICACIÓN QUÓRUM 

1 ., • ,. 

La Secretaria del Comité informó al Pr~sidente que se convocó en su totalidad a los integrantes del Comité Técnico 
Jurídico de Apoyo para la nueva planta física de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca. 

El Doctor Jaime Méndez Henríquez, Rector (E), manifestó que el Jefe de la Oficina Jurídica Doctor Carlos Eduardo 
Ortiz Rojas no asistía a la sesión, teniendo en cuenta que se encontraba atendiendo una diligencia institucional. 
De igual forma, informó que el Doctor MIGUEL AUGUSTO GARCÍA BUSTAMANTE, Representante de la Comunidad 
Universitaria ante el Comité de Verificación para el Cumplimiento del Fallo de la Acción Popular con Radicación 
11001333103020090042802 y a su vez integrante del Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta 
física de la Universidad, presentó su renuncia como docente, por lo tanto, renuncia a la Representación. 

3 . RESULTADOS DE LA TERCERA SESIÓN DEL COMIT~ DE VERIFICACIÓN 

El Señor Rector (E), expresó sobre el tema, lo siguiente: 

A. El Ministerio de Educación Nacional adelantó un estudio a los lotes de la avenida la Esperanza en donde se 
determinó que se trat a de una opción a largo plazo, dado que los mismos cuentan con inconvenientes de 
orden técnico y jurídico. 

B. Actualmente la Universidad cuenta con recursos propios que ascienden a la suma de veinte mil millones de 
pesos m/cte. ($20.000.000.000.oo) y el MEN tiene asignados al proyecto nueve mil quinientos millones de 
pesos m/cte. ($9.500.000.oo), los cuales deben ser invertidos. 

C. El Ministerio de Educación Nacional manifestó la necesidad de garantizar mediante algún mecanismo a 
concertar el seguimiento a la ejecución de los recursos, respetando la autonomía administrativa, financiera y 
presupuesta! de la universidad. 

D. Recomienda el citado Ministerio que la Universidad adquiera el lote con la totalidad de los recu rsos con los 
que cuenta, es decir con los recursos propios y los contemplados para el proyecto. Sugieren que dicha 
adquisición sea efectuada para el mes de sept iembre de la presente anualidad y en tal sentido se ejecutaría 
el presupuesto asignado al proyecto en la presente vigencia lo que permiti ría que para la próxima vigencia se 
destinaran más presupuesto para el proyecto. 

Seguidamente, manifestó que la Universidad fijó posición en el siguiente sentido: 

Página 2 de 4 
AGDF0-18 

Versión 1 



FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

A. El seguimiento y contro l que realice el ministerio debe respetar la autonomía universitaria. 
B. Se debe efectuar consulta a la Comunidad Universitaria. 
C. La decisión sobre la adquisición del predio es competencia del Consejo Superior Universitario. 

El Presidente del Comité, Doctor Gabriel Hernando Pinzón Gutiérrez, manifestó, que el día 25 de julio de 2017, 
asistió junto con el Gerente del Proyecto y la Jefe de la División Financiera Doctora Miryam Amparo Gutiérrez C., 
al Ministerio de Educación Nacional, en donde se trataron temas relacionados con: 

A. ASPECTOS TÉCNICOS: Se expresó la necesidad de actualizar el proyecto para ser radicado nuevamente 
ante el MEN, para efectos de levantar el concepto previo por parte del Departamento Nacional de 
Planeación, ya que el mismo modificó la metodología MGA y el proyecto actual finaliza con el producto 
de cofinanciamiento de los $9.500 millones, razón por la cual se debe firmar un convenio con el MEN y la 
UCMC. 

B. ASPECTOS FINANCIEROS: Se estudió el tema relacionado con el traslado del presupuesto asignado al 
proyecto. 

Sobre este último aspecto, el Señor Rector (E) solicitó que la Oficina Jurídica y la Vicerrectoría Administrativa 
estudien el proceso y procedimiento que la Universidad debe observar en lo referente a la adquisición del predio. 

El Gerente del Proyecto, Arquitecto lván Felipe Silva Henao, expresó que técnicamente el proyecto inscrito en el 
año 2015, sirve para dar viabilidad a los nueve mil quinientos millones de pesos m/cte. {$9.500.000.oo). 

4. RESULTADOS DE LAS MESAS DE TRABAJO CON LAS DIFERENTES ENTIDADES COMPROMETIDAS EN EL 
FALLO JUDICIAL. 

El Doctor Gabriel Hernando Pinzón G., expresó que de conformidad con las dos mesas de trabajo, el Ministerio 
de Educación Nacional modificó la ficha del proyecto. De igual forma, que el Doctor Germán Andrés Urrego 
Sabogal, se encuentra efectuando un análisis jurídico para el traslado de los nueve mil quinientos millones de 
pesos m/cte. ($9.500.000.oo), al presupuesto de la Universidad. 

S. ADOPCIÓN DE TAREAS Y COMPROMISOS. 

Producto de los temas tratados en la sesión del Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física, se 
deben realizar las siguientes actividades: 

A. Actua lización del proyecto de inversión de manera integral 
B. Actualización de lotes viables 
C. Actualización de presentación para ser socializada ante el Consejo Superior Universitario 

6. PROPOSICIONES Y VARIOS 

Ninguna 

Siendo las 11:00 a.m. se da por terminada la reunión. 
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ACTIVIDAD 

1 
Actualización del proyecto y proyecto de construcción 

Jefe Oficina de Planeación, 
Sistemas y Desarrollo 
/Gerente del Proyecto 

2 Actualización de lotes viables 
Gerente del 
Proyecto/Profesional planta 
física de la Universidad 

3 Actualización de presentación para ser socializada ante Gerente del Proyecto 
el Consejo Superior Universitario 

ANEXOS SI NO X 

PRESIDE 

FIRMA 

N/A 

N/A 

Próxima sesión 
del Consejo 
Superior 
Universitario 

NOMBRE GABRIEL HERNAND 
GUTIÉRREZ 

NOMBRE CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS 

CARGO CARGO 

! ACTA ELABORADA POR 1 Claudia Samaris Rodríguez Contreras 

Jefe División de Servicios Administrativos y 
Recursos Físicos 
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